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Dear Americans,

As the Atum Ra Magician, I not only have a metaphysical connection to the Creator God Atum Ra, but also a
telepathic connection to the deceased musicians. Today Bob Marley woke me up by telling me to listen to the song
"Shot the Sheriff" again, because the song is a prediction of the future for today. At first I didn't understand a word He
was trying to tell me until I focused on the lyrics of the song. Finally, I understood His future-oriented writing gift, which
is why I want to share with you the prophecy from my telepathic friend Bob Marley.

As you know, I had written to you at the time that Donald Trump would win the 2024 presidential election. That would
have been the case if He had listened to my advice when I advised Him not to go ahead with the planned storming of
the Capitol in Washington DC on January 6, 2021. However, the Creator God Atum Ra wanted me to test Donald J.
Trump without prejudice before receiving His confirmation that I had lost the bet against God. I hate losing, even if it is
against God. But that has to do with my human ego. The Creator God Atum Ra knows this too, and it seems to amuse
Him. In any case, He had me woken up by the message from Bob Marley, in which I was instructed to listen to the
song "Shot the Sheriff" again. That's why I'm asking you to listen to the song again. I am not a person who glorifies
violence, but in the case of exceptionally talented musicians, one must not take the words you sang literally, but the
meaning of what you wanted to communicate.

Bob Marley did not become a legend just because he could sing so well, but because his words were long-lasting
poetry that still inspire many people today. Some even see him as a prophet. After what He left me in 1973 with the
song "Shot the Sheriff" (https://www.youtube.com/watch?v=o9WMs98d36g) of our future message today, I know that
He also served the Creator God Atum Ra, even if He came from a different God. To all who know me, the true Bitcoin
Magician and Creator God Atum Ra Ptah Kidane, nothing happens by chance in my life. In no way do my predictions
appear by chance immediately afterwards if I had the information about the power of the Creator God Atum Ra. I
therefore welcome you, all new readers, and ask you to take my texts to heart without distortion.

Now to Bob Marley's prophecy for our times: But I swear it was in self-defense, yeah oooh-oooh freedom came my
way one day. And started out of town, yeah all of sudden I saw Sheriff John Brown, Aiming to shoot me down.

As you know, I gave Donald John Trump the Media Control Germany data to prove my innocence, that I myself only
fell for the German fake news before I rhetorically shot him down in 2020. On the side, I have endeavored to enter into
a cooperation with Him so that I can realize my future technologies, and this includes continuing Bitcoin magic, which,
however, can only be approved by the creator god Atum Ra in order to be able to win without risk. However, during
the God test of Donald John Trump, I realized that He also wanted to take advantage of my good nature and tried to
steal my identity to deceive you Americans by imitating me. In doing so, however, He has cursed Himself, for Atum Ra
belongs to the first religion that existed from 3100 to 2600 BC. At that time there was no Christianity, Judaism, Muslim
faith, Buddhism or anything else, let alone the evangelists. The beliefs of the German religion originally belonged to
the pagans who believed in their god Odin. They were a barbaric people who achieved their wealth through thieving
conquests, and who saw stealing and murder as a kind of fulfillment of their divine mission, suggesting that getting
killed in the process was a way of attaining the rampart of Halla. This continued until they were tamed by today's
Catholics, and even founded the Gospel in the 15th century through Martin Luther. Thus Donald John Brown has the
genes of a pagan, or today's evangelist, through his fascist father's side. Thus he can never connect to the Creator
God Atum Ra. However, I as the true Bitcoin Magician Ptah Kidane, have written to you from the moment I found out
which God spoke to me and I saw Him, that His name is the Creator God Atum Ra.

The meaning Sheriff in the prophecy means that Donald Trump, because of his position, is a now immunity-less high
official who wants to deceive even a god. John stands for Donald John Trump. I'm stunned at how detailed Bob
Marley was when he had the vision to write the lyrics. Although I know that such inspirations usually come from God.
And Brown stands for the fascist Donald Trump who is a fan of the KKK and Adolf Hitler Nazis. Of course, He denies
this truth today because He knows how important the African American vote is for His 2024 presidential election. The
Nazis were also called the Browns, and even today their followers are still called that. And believe me, the Anonymous
Nazis in Germany, who live in disguise, are hard to recognize, and are everywhere in German politics, but there are
the disguised Nazis like the AFD party, who disguise their rhetoric, and feel superior. Although everyone is aware that
they are Nazis, they deny their true identity because they are looking for a new way to continue the mission of their
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late leader Adolf Hitler. Even these fascists are big fans of Donald Trump because they hope to be able to live the life
of fascism freely again through Donald Trump.

I can only tell you that the fascist ex-president Donald John Trump will wish that the court had banned him from
continuing his presidential election in 2024, because blasphemy is a grave sin that only atheists and pagans practise
light-heartedly. If you have read Toth the Atlantean, he warns against the people from the north. I hope you can follow
me. The insiders will immediately know what I mean. After his defeat, the media wrote that former President Donald J.
Trump was shot by Bob Marley. However, this was self-defense because he wanted to shoot down the true
messenger of God Ptah Kidane.

Thank you Bob Marley for showing me the way again. I just knew that this fascist wannabe Adolf Hitler successor
violates many laws of the universe, which is why he must get God's payback. He'll wish he was in jail rather than face
the coming disgrace.

Sorry to all former President Donald J. Trump supporters, I wish I could have given you better news, but I myself am a
witness to the criminal actions of your candidate of choice who is lying to you from top to bottom. If I wasn't an Atum
Ra magician, I would probably have turned a blind eye so that he could win for you, but unfortunately the prophecy
says otherwise. He failed His test of God, even though it was easy. But even with the easy test, He had to cheat and
lie to you about why He would have been the cause of the Mega Solar Storm outbreak. I am now relieved that my
telepathic friend Bob Marley has left this message, so I am very pleased that good has triumphed over evil after all.
However, there is still a test of God to come before the world is spared the mega solar storm, and that will come in
November 2024. If only you knew how dangerous your life is right now, you wouldn't dare leave the house. In any
case, I hope that good will prevail over evil. Donald J. Trump is evil! Don't worry, you'll find out the truth soon enough
and afterwards you'll wish the justice system had been a lot tougher on him.

Yours sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Die abschließende Prophezeiung von Donald John Trump „The Sheriff“
hat 1973 Bob Marley Ptah Kidane mit dem Song „Shot the Sheriff“
hinterlassen!
Sehr geehrte Amerikanerinnen und Amerikaner,

als der Atum Ra Magier habe ich keinesfalls nur eine metaphysische Verbindung zu den Schöpfergott Atum Ra,
sondern auch eine telepathische Verbindung zu den verstorbenen Musikern. Heute weckte mich Bob Marley, in dem
Er mir sagte, ich solle den Song „Shot the Sheriff“ nochmals anhören, weil der Song eine Zukunftsvorhersage für die
heutige Zeit ist. Zuerst verstand ich kein Wort, was Er mir sagen wollte, bis ich mich auf den Text des Songs
konzentrierte. Schließlich verstand ich Seine zukunftsorientierte Schreibbegabung, weshalb ich Ihnen die
Prophezeiung von meinem telepathischen Freund Bob Marley mit Ihnen teilen möchte.

Wie Sie wissen hatte ich Ihnen damals geschrieben, dass Donald Trump die Präsidentschaftswahl 2024 gewinnen
wird. Das wäre auch so gekommen, wenn Er auf meinem Rat gehört hätte, als ich Ihm davon abriet, die geplante
Stürmung auf das Kapitol in Washington DC am 6. Januar 2021 zu unterlassen. Allerdings wollte der Schöpfergott
Atum Ra, dass ich Donald J. Trump vorurteilslos prüfe, bevor ich Seine Bestätigung erhalte, dass ich die Wette
gegen Gott verloren hatte. Ich hasse es zu verlieren, auch wenn es gegen Gott ist. Das hat jedoch mit meinem
menschlichen Ego zu tun. Das weiss auch der Schöpfergott Atum Ra, und das scheint Ihn scheinbar zu amüsieren.
Jedenfalls liess Er mich durch die Botschaft vom Bob Marley wecken, in dem ich die Anweisung bekam, ich solle
den Song „Shot the Sheriff“ nochmals anhören. Darum bitte ich Sie auch den Song nochmals anzuhören. Ich bin
zwar kein Mensch, der den Gewalt verherrlicht, jedoch darf man bei außergewöhnlich talentierten Musikern
keinesfalls Ihre gesungene Worte wortwörtlich nehmen, sondern den Sinn was Sie mitteilen wollten.

Bob Marley ist keineswegs nur eine Legende geworden, weil Er so toll singen konnte, sondern weil Seine Worte
langlebige Poesie waren, die heute noch sehr viele Menschen begeistern. Manche sehen Ihn sogar als einen
Propheten. Nachdem was Er mir 1973 mit dem Song „Shot the Sheriff“ (https://www.youtube.com/watch?
v=o9WMs98d36g) unserer heutigen Zukunftsbotschaft hinterlassen hat, weiss ich, dass Er auch dem Schöpfergott
Atum Ra diente, auch wenn Er von einem anderen Gott ausging. Alle die mich, den wahren Bitcoin Magier und
Schöpfergott Atum Ra Ptah Kidane kennen, passiert in meinem Leben nichts zufällig. Keinesfalls zufällig erscheinen
meine Vorhersagen unmittelbar hinterher, wenn ich die Informationen über die Macht des Schöpfergottes Atum Ra
hätte. Darum heisse ich Sie, alle neuen Leser Willkommen, und bitte Sie meine Texte unverfälscht zu beherzigen.

Nun zu der Prophezeiung von Bob Marley zu unserer heutigen Zeit: But I swear it was in self-defense, yeah oooh-
oooh freedom came my way one day. And started out of town, yeah all of sudden I saw Sheriff John Brown, Aiming
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to shoot me down.

Wie Sie wissen habe ich Donald John Trump die Media Control Deutschland Daten ermöglicht, um meine Unschuld
zu beweisen, dass ich selbst nur auf die deutschen Fake News reingefallen bin, bevor ich Ihn im Jahr 2020 rhetorisch
abschoss. Nebenbei habe ich mich bemüht, eine Kooperation mit Ihm einzugehen, damit ich meine
Zukunftstechnologien realisieren kann, und dazu gehört auch die Bitcoin Magie fortzusetzen, die allerdings nur von
den Schöpfergott Atum Ra genehmigt werden kann, um risikolos gewinnen zu können. Bei der Gottesprüfung von
Donald John Trump habe ich jedoch festgestellt, dass auch Er meine Gutmütigkeit ausnützen wollte, und meine
Identität zu stehlen versucht, um Sie Amerikanerinnen und Amerikaner zu täuschen, indem Er mich imitiert. Damit hat
Er sich jedoch selbst verflucht, denn Atum Ra gehört der ersten Religion an, die vom 3100 bis 2600 vor Christus
existiert hat. Damals gab es weder der Christentum, Judentum, muslimischer Glaube, Buddhismus, oder sonstiges,
geschweige von den Evangelisten. Der Glaube der deutschen Religion hat ursprünglich zu den Heiden gehört, die an
Ihrem Gott Odin glaubten. Es war ein barbarisches Volk, dass durch diebische Eroberungen Sein Wohlstand erzielte,
und das Stehlen und Morden als einer Art Erfüllung der göttliche Mission sah, womit das dabei Draufgehen als einen
Weg zum Erlangen vom Wall Halla suggeriert wurde. Das ging solange, bis Sie von den heutigen Katholiken gezähmt
wurden, und im 15. Jahrhundert sogar durch Martin Luther das Evangelium gründeten. Somit hat Donald John
Brown durch Seiner faschistischen väterlicherseits die Gene eines Heiden, oder heutigen Evangelisten. Somit kann
Er niemals die Verbindung zu den Schöpfergott Atum Ra aufnehmen. Ich als der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane,
habe Ihnen jedoch von dem Moment an, seit ich herausgefunden habe, welcher Gott mit mir gesprochen hat, und
ich Ihn sah, geschrieben, dass Sein Name der Schöpfergott Atum Ra ist.

Die Bedeutung Sheriff heisst in der Prophezeiung, dass Donald Trump wegen Seiner Position, ein mittlerweile
immunitätsloser hoher Beamter ist, der selbst einen Gott betrügen möchte. John steht für Donald John Trump. Ich
bin fassungslos, wie detailtreu Bob Marley war, als Er die Vision hatte den Text zu schreiben. Wobei ich weiss, dass
solche Eingebungen meist vom Gott kommen. Und Brown steht für den faschistischen Donald Trump, der ein Fan
der KKK und Adolf Hitler Nazis ist. Selbstverständlich dementiert Er diese Wahrheit heute, weil Er weiss, wie wichtig
die Stimmen der Afroamerikanern ist für Seiner Präsidentschaftswahl 2024. Die Nazis wurden auch die Braunen
genannt, und selbst heute noch werden Ihre Anhänger so genannt. Und glauben Sie mir, die Anonymen Nazis in
Deutschland, die getarnt leben, sind schwer zu erkennen, und stecken überall in der deutschen Politik, jedoch gibt
es die getarnten Nazis wie die AFD Partei, die Ihre Rhetorik verschleiern, und sich dabei überlegen vorkommen.
Obwohl jedem Menschen bewusst ist, dass Sie Nazis sind, dementieren Sie Ihre wahre Identität, weil Sie einen
neuen Weg suchen, die Mission Ihres verstorbenen Führers Adolf Hitler fortzusetzen. Selbst diese Faschisten sind
die grosse Fans vom Donald Trump, weil Sie erhoffen, durch Donald Trump wieder das Leben der Faschismus frei
ausleben zu dürfen.

Ich kann Ihnen aktuell nur sagen, dass der faschistische Ex Präsident Donald John Trump wünschen wird, das
Gericht hätte Ihn den Verbot Seiner Fortsetzung des Präsidentschaftswahl 2024 erteilt, denn eine Gotteslästerung ist
eine schwere Sünde, die nur die Atheisten und Heiden unbeschwert ausüben. Wenn Sie Toth den Atlanter gelesen
haben, dann warnt Er vor den Menschen aus dem Norden. Ich hoffe Sie können mir folgen. Die Insider wissen sofort,
was ich hiermit meine. Nach Seiner Niederlage steht in den Medien geschrieben, der Sheriff Ex Präsident Donald J.
Trump wurde von Bob Marley erschossen. Allerdings war das Notwehr, weil Er den wahren Gottesgesandten Ptah
Kidane abschiessen wollte. 

Danke Bob Marley, dass Du mir erneut, den Weg weist. Ich wusste nur, dass dieser faschistische Möchtegerne Adolf
Hitler Nachfolger sehr viele Gesetze des Universums verstößt, weshalb Er die Gottes Retourkutsche bekommen
muss. Er wird sich wünschen, im Gefängnis zu sitzen, als sich den bevorstehenden Schmach anzutun.

Sorry an allen Ex Präsident Donald J. Trump Anhängern, gerne hätte ich Euch bessere Nachrichten übermittelt,
jedoch bin ich selbst ein Zeuge für das verbrecherische Handeln Eures Wunschkandidaten, der Euch von Vorne bis
Hinten belügt. Wenn ich keinesfalls ein Atum Ra Magier wäre, dann hätte ich vermutlich alle beiden Augen
zugedrückt, damit Er für Euch gewinnt, aber leider sagt die Prophezeiung was anderes. Er ist bei Seiner
Gottesprüfung durchgefallen, obwohl sie einfach war. Aber selbst bei der einfachen Prüfung musste Er betrügen, und
Euch belügen, weshalb Er die Ursache für den Ausbruch des Mega Sonnensturms gewesen wäre. Ich bin
mittlerweile erleichtert, dass mein telepathischer Freund Bob Marley diese Botschaft hinterlassen hat, weshalb ich
sehr erfreut bin, dass das Gute doch noch über das Böse siegt. Allerdings steht noch eine Gottes Prüfung aus, bevor
die Welt von dem Mega Sonnensturm verschont wird, und die wird sich im November 2024 zeigen. Wenn Sie nur
wüssten, wie gefährlich Sie aktuell leben, dann würden Sie sich keinesfalls mehr aus dem Haus trauen. Ich wünsche
mir jedenfalls, dass das Gute über das Böse siegt. Donald J. Trump ist das Böse! Keine Sorge, Sie werden die
Wahrheit noch früh genug erfahren, und sich hinterher wünschen, die Justiz hätte Ihn sehr viel härter rannehmen
sollen.

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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